

Une course solidaire pour Action contre la faim

Publié le 11/05/2017 à 01:44

Écouter



Pour la troisième consécutive, tous les élèves du collège Paul-Éluard ont participé à une course humanitaire au profit d'Action contre la faim (ACF) qui oeuvre à travers le monde pour soigner les enfants malades ou en situation précaire notamment à cause de la sécheresse.

Avant de se lancer dans la course, les jeunes sont allés à la recherche de sponsors pour financer les kilomètres effectués. Au terme de quarante-cinq minutes de course ou de marche, ils ont ainsi récupéré 2 264 €, une somme que l'établissement va entièrement reverser à ACF.